
日　時　2025年3月9日（日）9:30開会・15:30閉会

参加者　約300名

回答者　70名

性別

男性 51 72.9%

女性 19 27.1%

年齢

20歳未満 1 1.4%

20代 4 5.7%

30代 1 1.4%

40代 9 12.9%

50代 15 21.4%

60代 15 21.4%

70歳以上 25 35.7%

地区

大町 1 1.4%

村木 2 2.9%

下中島 1 1.4%

上中島 4 5.7%

松倉 12 17.1%

上野方 2 2.9%

本江 7 10.0%

片貝 9 12.9%

加積 6 8.6%

道下 6 8.6%

経田 5 7.1%

天神 6 8.6%

西布施 1 1.4%

その他（市外） 8 11.4%

シンポジウムは

理解できた 21 30.0%

まあまあ理解できた 22 31.4%

あまり理解できなかった 3 4.3%

全く理解できなかった 0 0.0%

話を聞けなかった 17 24.3%

無回答 7 10.0%

チョイソコうおづを

利用したい 20 28.6%

利用したくない 2 2.9%

わからない 29 41.4%

無回答 19 27.1%

魚津市まちづくりフォーラム2025 ～若者の声を届けよう！地域づくりを楽しもう！～

参加者アンケート集計結果

30代以下の参加率は、

2020年16.4％、2021年11.5％、

2023年4.8％、2024年10.3％、

今回8.6％です。

※2022年は、オンライン開催のためアンケート集計結果はありません。
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チョイソコうおづを



活動発表は

参考になった 22 31.4%

まあまあ参考になった 25 35.7%

参考にならなかった 0 0.0%

話を聞けなかった 6 8.6%

無回答 17 24.3%

開催時間は

長かった 9 12.9%

ちょうどよかった 51 72.9%

短かった 0 0.0%

フォーラムをどのように知りましたか（複数回答可）

市広報 17 19.8%

チラシ・ポスター 9 10.5%

地域振興会 38 44.2%

コミュニティセンター 20 23.3%

NICE TV 0 0.0%

市ホームページ 1 1.2%

その他 1 1.2%

無回答 0 0.0%

コミュニティセンターを

よく利用している 37 27.1%

利用したことがある 27 0.0%

利用したことがない 5 0.0%

無回答 1 1.4%

まちづくり活動に参加したいと思いますか

すでに参加している 40 57.1%

今後参加したい 21 30.0%

あまり参加したくない 4 5.7%

無回答 5 7.1%

「あまり参加したくない」と

考える参加者は、

2020年9.8％、2021年1.0％、2023年は6.5％、

2024年は7.4％、今回は5.7％となりました。

すでに参加

している
今後参加

したい

あまり参加し

たくない

無回答
まちづくり活動に

パネル展示で印象に残った活動は（自由記述・抜粋）
・高校生が頑張っていた。

・新川高校面白かった。結局全て子供達が担っていくしかないので。

・新川高校のみなさんの活動が印象的でした。取組が非常に参考になりましたし、活気と新しさを感じました。

・17才のコーヒー（新川高校）

・高校生の活動が興味深かった。色々と実際にチャレンジできるのがうらやましかった。

・魚津高校、東京大学がわかりやすくて良かった。でも一番良かったのは経田です。

・上野方地区と魚津市社協の展示。両者の連携が伺える展示で、施設完成後のさらなる活性化を期待させるも

のでした。

・各地区写真展示が多く見やすかった。

・おいしそうな弁当が買えましたので、うれしい。

・物販は昨年のように１ヶ所に集めた方が買いやすいのでは。
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市民が主体となったまちづくりの推進のために、何が必要だと思いますか（複数回答可）

32 18.7%

11 6.4%

11 6.4%

8 4.7%

21 12.3%

42 24.6%

44 25.7%

2 1.2%

若者に地域の活動に参画してもらうために、何が必要だと思いますか（複数回答可）

37 31.9%

10 8.6%

10 8.6%

35 30.2%

23 19.8%

1 0.9%

担い手育成のための研修・講座

報酬

若者が集える場の創出

補助金等の支援

その他

担い手づくり

環境づくり

その他

興味・関心のある事業

市民と市の情報共有

市民参画制度の充実

議会の役割と責務

市長・執行機関・市職員の役割と責務

市民と市の協働による課題解決

情報共有

市民参画制度

議会の役割

市長・執行機

関・市職員の

役割

市民と市の協働

による課題解決

担い手

づくり

環境づくり

その他何が必要か

まちづくりフォーラム全体へのご意見・感想 （自由記述・抜粋）

市民が主体となったまちづくりのために必要だと思うこと（自由記述・抜粋）
・地域の人の意識が必要でうまくうながす。

・将来のまちづくりを話す場があればよい。

興味・関心のある事

業

研修・講座

報酬

若者が集える場

補助金等

の支援

その他
何が必要か

若者に地域の活動に参画してもらうために必要だと思うこと（自由記述・抜粋）
・地区の執行部に女性を増やしてください。予算など具体的なことを決める人にシニア層男性が多すぎます。

・ボランティアに協力をしながら参加したいです。

・若者の意見やアイデアを取り上げて実現してあげること。

・小学校からコミセンへの動線を切らすことなくひきつける。

・高校生、大学生、若者の地域活性化の取り組みがすばらしかった。青年層が地域を見詰めることは、地域へ

の愛着、自分も地域の一員であることへ理解が深まり、やがて自分も地域に貢献できること、生きる場がある

かもしれないという帰巣本能を刺戟することになるのでは。 中学２年生の14才の挑戦の中にもこういったプロ

ジェクトを導入してもよいのではないか。学校を出て、地域にもどる意識をつくることにもなる。

・チョイソコうおづの報告でパワポが細かい文字が多く見えない。→資料があればと思った。

・シンポジウム会場の外からの声などがとても騒がしくて気になった。

・シンポジウムは討論会の形式の一つであって、今回のはシンポジウムではないような気がします。もし、シン

ポジウムを期待して来場された方々がおられるとしたら、これは残念です。

・関心を持って来場してもらうよう、キッカケを作って欲しい！イベントの回数、来場してもう為チラシに景品引

換券を付ける（三角クジ）とか？

・次年度以降も協力させて頂きます。

・少し長い。11時～15時ぐらいが良い。

・地域振興会でできる事をつづけていきたい。

・活気があって、様々な取り組みを知ることができて良かった。

・東大FSの活動を発表する場をくださりありがとうございました。高校生や各地域の活動がどれも魅力的で驚き

ました。

・独身でも参加しやすくなる風土をつくってほしいです。

独身＝「子どもがいなくてかわいそうな人」というアンコンシャスバイアスをなくしてほしい。

・全地区で未来の我町をイラストで作成し、コンテスト、発表会を行う。

・結局自分の町は自分らで守るしかないと、頑張って子供たちが町のために動いてくれるようになるといいなと

思います。

・魚津高校生、新川高校生の取り組みは素晴しかった。若い発想で魚津市のまちづくりに、どんどん関わって

いただけたらと思う。市もその応援をしてあげてほしい。

・魚津に住むのが浅いので、思うことは、すばらしい蝶六など郷土芸能に魅了されています。若い人への継承

を強く思います。

・２年に１度の開催でいいと思います。

・今回発表された高校生の意見や活動を絶対に逃す事なく必ず魚津に戻って来る動線を創っていく必要があ

る。SDGｓ

・魚津高校、新川高校、ウイスキーフェス実行委員会 若い人達の力をたのもしく感じました。


